

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja  
Skripsi, Juli 2023

Salsabila Putri Wardani Niswan  
14120190233

**“Faktor yang Berhubungan dengan Tindakan Tidak Aman (*Unsafe Action*) Pada Pekerja Bagian Operator di PT. Perusahaan Listrik Negara UPDK Tello Tahun 2023”**

(Dibimbing oleh Bapak Hidayat dan Bapak Andi. Surahman Batara)  
(xvii + 106 Halaman + 14 Tabel + 13 Lampiran)

Perlindungan keselamatan merupakan upaya yang dilakukan perusahaan untuk melindungi pekerja secara aman dalam melakukan pekerjaannya sehari-hari, kecelakaan terjadi diakibatkan dari perilaku tidak aman (*unsafe action*). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang berhubungan dengan tindakan tidak aman (*unsafe action*) pada pekerja bagian operator di PT. Perusahaan Listrik Negara UPDK Tello Tahun 2023.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode *Cross Sectional study*. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *total sampling* dengan sampel 40 orang. Pengumpulan data menggunakan kuesioner dan wawancara. Metode analisis data menggunakan analisis univariat dan bivariat dengan uji *Chi-Square* pada tingkat kepercayaan 95% ( $p=0,05$ ).

Hasil penelitian diperoleh ada hubungan antara sikap dengan Tindakan Tidak Aman yaitu ( $p=0,027$ ) dan ada hubungan masa kerja dengan Tindakan Tidak Aman yaitu ( $p=0,020$ ). Sedangkan variabel pengetahuan tidak terdapat hubungan dengan Tindakan Tidak Aman yaitu ( $p=0,522$ ), tidak terdapat hubungan ketersediaan APD dengan Tindakan Tidak Aman yaitu ( $p=1,000$ ) dan tidak terdapat hubungan pengawasan dengan Tindakan Tidak Aman yaitu ( $p=0,441$ ) pada pekerja bagian operator di PT. Perusahaan Listrik Negara UPDK Tello Tahun 2023.

Dari hasil penelitian ini disarankan bahwa perlu adanya perhatian khusus dari pihak instansi terkait pentingnya mengetahui tindakan tidak aman agar mengurangi risiko kecelakaan dan penyakit akibat kerja.

**Daftar Pustaka** : 31

**Kata Kunci** : **Tindakan Tidak Aman (*Unsafe Action*),  
Pengetahuan, Sikap, Ketersediaan APD, Masa Kerja,  
Pengawasan**